

# 三丁目



## 「面会」

緊急事態宣言が解除され、学校も分散登校など少しずつですが通常の生活に戻る兆しが見えてきました。私の家庭でも子供が「オンライン授業」を行っており、先生の顔を見て会話をしている様子を見ていると嬉しい気持ちになります。

さて最近、新聞等とある福祉施設が「オンライン面会」を実施している記事を見ました。ヒルズでは先月、ほんの数分ですがガラス越しに面会を行いました。場所は事務所棟玄関の風除室です。ガラス越しではありますがご家族様と手を振り合っている姿が感動的でした。声もよく聞こえ返答のオッケーサインも見せて会話しておりました。ご家族様の了承を得て写真を撮らせて頂きました。早く自由に面会できるようになって欲しいと思います。

現在ヒルズでは外出こそ出来ませんが喫茶会



やクラブ活動、セレクトメニューなど楽しい時間を過ごして頂けるように工夫しながら過ごして行こうと思います。

(藤井 麻紀)

# 四丁目



## 「催し物」

爽やかな初夏となりました。ご家族の皆様には面会禁止等、コロナウイルス感染防止にご協力頂き誠にありがとうございます。

四丁目では例年ならば季節の移り変わりを肌で感じて頂きたく外出レクレーションを行っていましたが今年は中止を余儀なくされてしまいました。



代わりに施設内での催し物をたくさん行っています。前回のクラブ活動では各フロア対抗のボーリング大会で盛り上がりました。セレクトメニューではサンドウィッチでハム、たまご、焼きそば、フルーツ、あんこの豊富な五種類から選んで頂きました。どれも美味しく

皆様笑顔でほうばっております。

これから気温・湿度も上がる季節を迎えます。コロナウイルス予防対策はもちろん、この時期から増える食中毒等や熱中症対策もしっかり行い入居者様、職員共に健康管理に充分気をつけて行きたいと思っております。

(渡辺 秀人)



## イベントスケジュール

ヒルズ喫茶  
6月 3日 (水)  
6月19日 (金)  
7月 1日 (水)  
7月10日 (金)

場所  
地域交流スペース

